



IAA MOBILITY 2023

## **CUPRA wächst weiter rasant und beeindruckt in München mit dem DarkRebel Showcar**

- > **Blick in die Zukunft: CUPRA DarkRebel als ultimative Provokation**
- > **Starkes Wachstum: CUPRA hat 2023 bereits 150.000 Fahrzeuge ausgeliefert**
- > **Globalisierung: Challenger-Brand arbeitet weiter an Nordamerika-Plänen**
- > **IAA MOBILITY: abwechslungsreiches Programm an unterschiedlichen Orten**

**München/Cham, 5. September 2023** – CUPRA hat im Rahmen der IAA MOBILITY 2023 in München bekannt gegeben, dass die Marke im Laufe des Jahres weltweit bereits mehr als 150'000 Fahrzeuge ausgeliefert hat. Das entspricht einem Wachstum von über 60 Prozent im Vergleich zum Vorjahreszeitraum und unterstreicht die Stellung der Challenger-Brand als eine der am stärksten wachsenden Automarken in Europa.

### **Seit 2018 bereits mehr als 400'000 Fahrzeuge verkauft**

Angetrieben durch den Erfolg von CUPRA hat die SEAT S.A. im ersten Halbjahr 2023 ein Rekordergebnis erwirtschaftet. Das spanische Unternehmen erzielte einen Betriebsgewinn in Höhe von 371 Millionen Euro – 468 Millionen Euro mehr als im Vorjahreszeitraum. Zudem ist die Umsatzrendite weiter gestiegen und hat einen Wert von 5 Prozent erreicht (-1,8 Prozent im ersten Halbjahr 2022). Diese Ergebnisse wurden getragen durch den ungebremssten Erfolg des CUPRA Formentor, des meistverkauften Modells in seinem Segment, und des vollelektrischen CUPRA Born, der seinen Absatz im Jahr 2023 verdoppelt hat. Seit Einführung der neuen Marke im Jahr 2018 wurden bereits mehr als 400'000 CUPRA Fahrzeuge verkauft, wobei



allein in der ersten Hälfte dieses Jahres mehr als 25 Prozent des bisherigen Gesamtabsatzes erzielt wurden.

### **CUPRA DarkRebel verschiebt die Grenzen von Design und Leistung**

Auf der IAA in München feierte auch das neue CUPRA DarkRebel Showcar seine Weltpremiere, das die Grenzen von Design und Leistung verschiebt und sogar die Art und Weise infrage stellt, wie Autos für künftige Generationen entwickelt werden.

Mehr als 270'000 Mal wurde der CUPRA DarkRebel im virtuellen Hyperkonfigurator konfiguriert. Durch diesen Input von unzähligen Menschen – darunter auch Markenbotschafter\*innen wie die Weltfußballerin Alexia Putellas und Torwart Marc ter Stegen vom FC Barcelona oder der Schauspieler Daniel Brühl – wurde das Design des CUPRA DarkRebel vom CUPRA Tribe aktiv mitgestaltet. Denn die gesammelten Daten wurden verwendet, um das endgültige Design des spektakulären Showcars zu entwerfen, das nun mit der Enthüllung der physischen Version auf der IAA MOBILITY in München von der virtuellen in die reale Welt übergegangen ist.

**„Dank der Leidenschaft und Kreativität des CUPRA Tribes ist es uns gelungen, eine unserer grössten Obsessionen in ein echtes Showcar zu verwandeln“,** sagt Wayne Griffiths, CEO von CUPRA. **„Der CUPRA DarkRebel ist die maximale Provokation des CUPRA Designs. Er ist ein Rebell mit einem Ziel und Zweck: zu beweisen, dass die Elektroautos der Zukunft sexy und emotional sein können.“**

### **Der ultimative Ausdruck der CUPRA DNA**

Der zu 100 Prozent elektrisch betriebene zweisitzige Shooting-Brake-Sportwagen ist ein Spiegelbild der Leidenschaft und der disruptiven Denkweise von CUPRA. Unterstrichen wird dies mit einer geheimnisvoll erscheinenden, an Quecksilber erinnernden Aussenfarbe, Licht als scheinbar greifbarem Material und dem Fokus auf Nachhaltigkeit bei den Materialien.



CUPRA Designchef Jorge Díez erklärt: „**Der CUPRA DarkRebel ist der ultimative Ausdruck unserer CUPRA DNA – und jetzt sind ihr keine Grenzen mehr gesetzt. Es ist ein Fahrzeug mit einer Mission: den Emotionen der Menschen einen Boost zu geben.**“

### **Nordamerika-Pläne gehen in eine positive Richtung**

Im Rahmen der IAA MOBILITY bestätigte Wayne Griffiths auch, dass CUPRA nach der erfolgreichen Einführung der Marke in Australien im vergangenen Jahr den nächsten Schritt in seiner Globalisierungsstrategie plant. „**CUPRA hat den Ehrgeiz, eine wirklich globale Marke zu werden. Deshalb arbeiten wir an unserem Eintritt in den nordamerikanischen Markt. Unsere Pläne gehen in eine positive Richtung und ich bin zuversichtlich, dass wir die richtige Strategie haben, um CUPRA zu einer amerikanischen Erfolgsgeschichte zu machen**“, sagte der CEO.

CUPRA ist während der IAA MOBILITY an verschiedenen Locations in München präsent:

- Am Open Space von CUPRA haben die Besucher\*innen die Möglichkeit, das CUPRA DarkRebel Showcar, den CUPRA Tavascan, den zukünftigen CUPRA Raval und das CUPRA UrbanRebel Racing Concept zu besichtigen.
- Beim SUMMIT: Besucher\*innen können mit VR-Brillen ins CUPRA Metahype eintauchen; zudem ist der CUPRA Tavascan ausgestellt.
- Am CUPRA Experience Center am Münchner Flughafen haben Medienvertreter\*innen die Möglichkeit, die CUPRA Exponential Experience zu erleben.

CUPRA ist die unkonventionelle Challenger-Brand, die Emotion, Elektrifizierung und Performance verbindet und die Welt von Barcelona aus inspiriert. Die Marke stellt traditionelle Denkweisen infrage und steht somit für den Zeitgeist einer neuen Generation. CUPRA wurde 2018 gegründet. Der Hauptsitz sowie eine Rennsportabteilung der Marke sind in Martorell (Barcelona) angesiedelt. Zudem verfügt CUPRA inzwischen über ein weltweites Netz spezialisierter Verkaufspunkte.



Im Jahr 2022 wurde der Aufwärtstrend der spanischen Challenger-Brand fortgesetzt: Weltweit lieferte CUPRA mehr als 150.000 Fahrzeuge aus und beweist, dass Elektrifizierung und Sportlichkeit perfekt zusammenpassen. Bislang war jede Markteinführung eines neuen Modells ein Meilenstein bei der Definition des Charakters der Marke durch ein mutiges und unverwechselbares Design: der CUPRA Ateca, ein einzigartiges Modell in seinem Segment, der CUPRA Leon, das erste Elektromodell dank der Plug-in-Hybrid-Antriebe, der CUPRA Formentor, das erste exklusiv entwickelte und bislang am meisten verkaufte Modell, und der CUPRA Born, das erste vollelektrische Fahrzeug der Challenger-Brand.

CUPRA ist offizieller Premiumsponsor der World Padel Tour und Partner der Formel E, der DTM, der Rennsimulation Forza Horizon sowie der Musikfestivals Parookaville und Rolling Loud. CUPRA nimmt als einzige Automobilmarke gleichzeitig an den vollelektrischen Rennserien Extreme E und Formel E teil. Der CUPRA Tribe besteht aus Markenbotschafter\*innen, die die treibende Kraft des Wandels sein wollen. Dazu zählen unter anderem der Torhüter der deutschen Fußballnationalmannschaft der Männer, Marc ter Stegen, sowie die zweimalige Ballon-d'Or-Gewinnerin und FIFA-Weltfussballerin des Jahres, Alexia Putellas

PRENSA PREMSA NEWS PRESSE STAMPA

## CUPRA Pressekontakt

Karin Huber  
PR-Manager  
AMAG Import AG  
Alte Steinhauserstrasse 12 + 16  
6330 Cham  
Telefon: +41 56 463 98 08  
E-mail: [karin.huber@amag.ch](mailto:karin.huber@amag.ch)  
[www.cupraofficial.ch](http://www.cupraofficial.ch)  
[www.seatpress.ch](http://www.seatpress.ch)